

がんばるねばる

名寄東中学校学校だより

令和4年3月25日発行

4月行事予定

【PTA総会・第1回参観日】

4月16日(土)に実施予定です。多くの皆様のご参加をお願いいたします。4月に詳細をご案内いたします。

「人の価値とは・・・」

今年度もコロナに始まり、コロナに終わった1年でした。この間、地域・保護者の皆様には、多くのご理解とご協力を頂きましたことに心から感謝申し上げます。

先日、第70回卒業証書授与式を挙行了しました。感染対策として卒業生とその保護者のみ、そして時間を短縮しての実施ではありましたが、笑顔で巣立っていく姿をみる事ができました。校長式辞の中では、人の価値とは何か、ということについて話をさせて頂きました。

人の価値とは何かと聞かれたら、皆さんはなんと答えるでしょうか。ある人は、人の体を構成している物質の価格に置き換えるといくらになるか、というのを調べました。人間の体は酸素や水素、炭素、カルシウムなどで構成されており、人体の構成物質を価格にすると数千円だと試算しています。それでは人の価値は数千円なのでしょうか。もちろん人の価値はお金に換えることはできません。

私は人の価値について考えるとき、アンデルセンの童話「アヒルの子」の話を思い出します。多くの人に愛されている童話です。

アヒルのお母さんは、生まれたばかりの雛の中に、体が大きく、毛の色も他の雛とはあきらかに異なる雛がいるのに気付きます。はじめは体の大きな七面鳥の卵がまじっていたのではないかと疑いますが、ほかの雛と同じように上手に泳げるので、姿形が異なっているだけだと考えました。ところが他のひなたちは、姿形が異なっていることから、くちばしでつついたり、からかったりしていじめます。悲しくなったアヒルの子は、むれからはなれ、ひとりぼっちで、寒さにこごえながら初めての冬を過ごしました。

ある日、アヒルの子は、真っ白な羽をもつ美しいとりの群れが頭上を優雅にとんでいくのをみます。アヒルの子は、そのあとをついていきます。その鳥たちと美しい湖におりたち、水面に写る自分の姿をみて、アヒルの子はとてもおどろきました。自分が真っ白な羽をもつ美しいとりと同じ姿をしていたからです。

名寄市立名寄東中学校長 櫻庭一也

さらに驚いたことには、周りにいた白鳥が、アヒルの子をみて、こんなにうつくしい姿形の白鳥はみたことがない、と口をそろえていいます。こうして、アヒルの子は、自分が本当は白鳥であることを知ります。

この話は、みにくいアヒルの子としていられています。しかし、白鳥の子は決してみにくいわけではありませんでした。周りのアヒルの子とは色形が多少異なっていただけでした。皆さんも、姿形や能力を他人と比較して、このアヒルの子のように一時的に悲しい気持ちになってしまうことがあるかもしれません。

しかし、皆さんは、皆さんが想像している以上にすばらしい可能性をもっています。皆さんは美しく価値があり、多くの可能性をひめた存在です。今はどのような可能性をもっているかわからなくても、皆さんは多くの可能性をもっています。私は、人の価値は可能性であると信じています。

今年も残念ながら在校生は出席できませんでしたが、これは卒業生だけでなく在校生にも向けた言葉です。すべての人が大きな可能性をもっています。その可能性という大きな実を育てるのは、その人自身です。自分の可能性を信じ、「がんばるねばる」の校訓の下、さまざまなことに挑戦し、自らの未来を切り開いていってほしいと願っています。

明日から春休みです。生徒一人ひとりが進学や進級に向けて新たな希望や意欲をもち、4月からの新しい生活に向けての準備ができるような春休みになるよう、ご家庭でのご支援をよろしくお願いいたします。

この1年間の地域・保護者の皆様の学校に対するご支援ご協力に、改めて心より感謝するとともに、次年度も変わらぬご支援ご協力をお願いいたします。1年間ありがとうございました。

日	曜	学校行事・生徒会行事	日	曜	学校行事・生徒会行事
1	金	学年始休業1	16	土	第1回参観日 PTA総会 部活動後援会総会
2	土	学年始休業2	17	日	
3	日	学年始休業3	18	月	参観日振替休業日
4	月	学年始休業4	19	火	全国学力・学習状況調査
5	火	学年始休業5 職員会議①	20	水	常任委員会② 交通安全集会
6	水	学年始休業6 職員会議②	21	木	職員会議③ 校内研修①
7	木	着任式・1学期始業式 入学式	22	金	NRTテスト 部活動一斉ミーティング
8	金	対面式 学級写真撮影(第1希望調整中)	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	前期生徒総会 1,2年家庭訪問①
11	月	副教材販売 常任委員会①	26	火	3年修学旅行① 1,2年家庭訪問②
12	火	市教研総会・ブロック研修① テスト前部活動中止	27	水	3年修学旅行② 1,2年家庭訪問③
13	水	全学年学力テスト	28	木	3年修学旅行③ 1,2年家庭訪問④
14	木	尿検査	29	金	昭和の日 3年修学旅行④
15	金	前期役員認証式 身体測定	30	土	

3/12 第70回 卒業証書授与式

76名の卒業生が全員参加し、卒業証書授与式が挙行されました。コロナ禍のため、日程を短縮し、卒業生と保護者及び生徒会と教職員のみでの参加で実施しました。

証書を受け取る卒業生の立派な態度に、3年間の成長を感じました。それぞれの道に進みますが、「がんばる ねばる」の校訓を胸に、頑張ってください。



「お世話になりました」 3月末転出職員

教頭	中村 公暢	名寄市立風連中学校（校長採用）	事務職員	法島 賢哉	滝川市立東小学校
		3年間たいへんお世話になりました。保護者・学校運営協議会・地域の皆様に支えられ、そして、生徒の明るい挨拶に心を癒やされ、楽しく仕事に取り組むことができました。コロナ禍の中、お願いすることばかりでしたが、ご理解ご協力に心より感謝申し上げます。4月以降も名寄市の子ども達のために尽力する場を与えられましたので、これからも様々な場でお世話になることがあると思います。引き続きよろしくお願いいたします。			2019年の4月に赴任し、3年間お世話になりました。自分自身、前任校が20人程の学校から赴任した事もあり、凄く緊張しながら4月を迎えた事を覚えています。それでも日々の生徒からの元気の良い挨拶や、努力し目標に向かう直向きな姿勢に勇気を貰いながら、仕事を進める事ができました。あっという間の3年間でしたが、本当にお世話になりました。ありがとうございました。
教諭	松井 秀樹	函館市立港中学校	技師	真坂 敬典	名寄市立名寄中学校
		多くの人と出逢い、地域・保護者や子どもたちに支えられた6年間でした。 子どもたちから学ぶことが多く、新しい気づきの毎日でした。未熟で、至らない点も多々あったと思いますが、元気で明るい東中生に助けられながら、今日までがんばることができました。保護者や地域の皆さまには、いつも暖かく見守っていただきありがとうございました。 新天地でも、東中の経験を生かして全力でがんばります。			9年間、たくさんの生徒の皆さんと出会い、たくさんの保護者の皆さんや先生方にお世話になりました。名寄東中学校から離れてしまいましたが、これからも、皆さんのご活躍を陰ながら応援しております。
教諭	宮下隆太郎	鷹栖町立鷹栖中学校	支援員	佐藤 一臣	退職
		6年間大変お世話になりました。たくさんのご理解ご協力ご支援本当にありがとうございました。生徒の皆さんはもちろん、保護者の皆さんに助けられながら過ごすことができました。多くの思い出と、学びを得ることができ、私自身にとってもとても濃い時間となりました。今後の皆さんのご健康とご活躍、ご発展をお祈りしています。本当にありがとうございました。			20年前、生徒として名寄東中学校に入学し、当時の荒れ果てた学校で3年間過ごしました。10年後、今度は職員として働くことになり7年間もお世話になりました。この20年間の半分をここで過ごし、今も昔もそれぞれに思い出があり、何よりも思い出のある場所となりました。これからの名寄東中学校を過ごし、形作っていくみなさんにも、充実した学校生活と思い出がありますよう祈っています。長い間ありがとうございました。
教諭	眞野 寧馨	浜中町立茶内中学校	スクールサポートスタッフ	吉田 稚子	退職
		名寄東中学校での4年間は、とても充実した毎日でした。先生方、保護者・地域の皆様に支えられ、子どもたちと共に自分自身も成長することができました。明るく元気な東中生には、毎日たくさんの元気やパワーをもらいました。これからも勉強や部活動に一生懸命取り組んでください。お世話になったすべての皆様に感謝申し上げます。4年間、本当にありがとうございました。			一年半という短い期間でしたが、ありがとうございました。直接お話しする機会はありませんでしたが、廊下ですれ違った時など、元気に挨拶して下さる皆さんに、元気をもらっていました。一年半大変お世話になりました。

3/11 部活動特別委員会表彰

部活動特別委員会では、3年間部活動に一生懸命に取り組んだ努力をたたえ、盾を贈呈しています。時には自信をなくすことや落ち込むこともあったと思いますが、仲間と励まし合い努力を続けたことはたいへん立派です。こうした先輩の姿を見て後輩は育ちます。後輩たちは先輩を超え、新たな伝統を築く

